

JEUDI

Press Rider

Stand 04/2024 - 3 Seiten

Band

Name	Instrument
Lucretia „Luci“ Rodrigo	Vox
John Maurer	Lead Guitar
Fabian Kausche	Rhythm Guitar
Markus Irle	Bass / Backing Vox
Markus Wolff	Drums

Tagline

DE

„Alternative Pop/Rock mit Einflüssen aus Funk, Rock und Metal“
aus Hamburg (DE), gegründet 2017.

EN

“Alternative Pop/Rock with influences from Funk, Rock and Metal”
from Hamburg (DE), formed in 2017.

Biography

Short

DE

“Jeudi? Was soll das denn heißen?”

„Donnerstag... ist französisch...“ und in der Tat kennzeichnet ein verregneter Hamburger Donnerstag im Jahr 2017 die Gründungsstunde der Band, nachdem der namensgebende Wochentag schon länger als Probestein gedient hatte.

In der Musik der fünfköpfigen Band vereinigen sich die unterschiedlichsten Einflüsse der einzelnen Band-Mitglieder, die über Jazz, Funk, Soul, Rock und Grunge bis zu Metal reichen. Diese verleihen der Band ihren frischen und unverwechselbaren Charakter, der sich weigert in eine einzelne Schublade gepresst zu werden, aber am ehesten noch als Alternative Pop/Rock bezeichnet werden kann.

Ihre Songs handeln von Menschen und Ihren Erlebnissen, Gefühlen, Beziehungen und manchmal Fehlern. Mal pointiert und spielerisch, mal melancholisch, mal wütend und laut.

EN

“Jeudi? What's that supposed to mean?”

“Thursday... that’s French...” and indeed, a rainy Thursday in Hamburg in 2017 marked the band's founding hour, after the eponymous day of the week had already served as a rehearsal date for some time.

The music of the five-piece band combines the most diverse influences of the individual band members, ranging from jazz, funk, soul, rock and grunge to metal. These give the band its fresh and unmistakable character, which refuses to be pigeonholed, but can best be described as alternative pop/rock.

Their songs are about people and their experiences, feelings, relationships and sometimes mistakes. Sometimes pointed and playful (“Sandcastles”, “No Answer”), sometimes melancholic (“One of a Kind”), sometimes angry and loud (“Never Confess”, “This Dull Game”).

Long

DE

“Jeudi? Was soll das denn heißen?”

„Donnerstag... ist französisch...“ und in der Tat kennzeichnet ein verregneter Hamburger Donnerstag im Jahr 2017 die Gründungstunde der Band, nachdem der namensgebende Wochentag schon länger als Probenstermin gedient hatte.

In der Musik der fünfköpfigen Band vereinigen sich die unterschiedlichsten Einflüsse der einzelnen Band-Mitglieder, die über Jazz, Funk, Soul, Rock und Grunge bis zu Metal reichen. Diese verleihen der Band ihren frischen und unverwechselbaren Charakter, der sich weigert in eine einzelne Schublade gepresst zu werden, aber am ehesten noch als Alternative Pop/Rock bezeichnet werden kann.

Ihre Songs handeln von Menschen und Ihren Erlebnissen, Gefühlen, Beziehungen und manchmal Fehlern. Mal pointiert und spielerisch („Sandcastles“, „No Answer“), mal melancholisch („One of a Kind“), mal wütend und laut („Never Confess“, „This Dull Game“).

Jeudi haben ein Album, sowie zuletzt ihre aktuelle EP „Fools Never Confess“ released, womit sich die fünf Hamburger wieder zwischen den Genres bewegen.

„Durch die bildhaften Erzählungen hat jeder gleich eine Vorstellung im Kopf und die Songs werden damit zur persönlichen Geschichte.“, erklärt Sängerin und Texterin Luci.

„Es macht unheimlich viel Spaß sich auf die unterschiedlichen Ideen und Einflüsse einzulassen, damit zu spielen, sich inspirieren zu lassen und seinen eigenen Charakter hinzuzufügen“, ergänzt Markus am Bass.

EN

“Jeudi? What's that supposed to mean?”

“Thursday... that’s French...” and indeed, a rainy Thursday in Hamburg in 2017 marked the band's founding hour, after the eponymous day of the week had already served as a rehearsal date for some time.

The music of the five-piece band combines the most diverse influences of the individual band members, ranging from jazz, funk, soul, rock and grunge to metal. These give the band its fresh and unmistakable character, which refuses to be pigeonholed, but can best be described as alternative pop/rock.

Their songs are about people and their experiences, feelings, relationships and sometimes mistakes. Sometimes pointed and playful ("Sandcastles", "No Answer"), sometimes melancholic ("One of a Kind"), sometimes angry and loud ("Never Confess", "This Dull Game").

Jeudi have released an album, as well as their current EP "Fools Never Confess", with which the five Hamburgers move between genres again.

"Through the pictorial narratives, everyone has an idea in their head and the songs become a personal story," explains singer and lyricist Luci.

"It's a lot of fun to get involved with the different ideas and influences, to play with them, to be inspired and to add your own character," adds Markus on bass.

Releases

- „Every Damn Thursday“, 2021
<https://open.spotify.com/album/0jrChwSQ22P8JmuXDhCTGT>
- "Fools Never Confess", 2023
<https://open.spotify.com/album/2qUyDAGSJfsYpr7DyISh2y>

Links / References

- **Spotify**
<https://open.spotify.com/artist/0N8vvJj5u4K6zdF1BmDFDs>
- **YouTube**
https://www.youtube.com/@Jeudi_Band
- **Facebook**
<https://www.facebook.com/jeudiband>
- **Instagram**
<https://www.instagram.com/jeudiband>
- **BackstagePro**
<https://www.backstagepro.de/jeudi>